
 

 

    ATA 022/2014 

Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às vinte 
horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, Jair 

Campagnolo, e Antonio Muniz do Amarante representantes do Poder Legislativo 
Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, o Vereador Leandro 
Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 
aberto os trabalhos, e passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara, Vereadora 
Dulce Bettu Zanella, para a leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-
se para a leitura da Pauta Número 021/2014, que indica a matéria a ser discutida e 
votada na sessão. Após a leitura, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes 
proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei n° 051/2014 - 

Abre créditos suplementares por redução de dotações orçamentárias. Projeto de Lei n° 

052/2014 –  Abre créditos suplementares por redução de dotações orçamentárias. 
Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei n° 047/2014 -  Dispõe sobre o Programa 
Municipal de Incentivo à Agropecuária e dá outras providências. Projeto de Lei n° 

048/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1422/2013 de 26 de julho de 2013, 
da Lei Municipal nº 1484/2014 de 25 de julho de 2014 e dá outras providências. 
Indicação 008/2014  do Vereador Dilamar Ferreira Borges PTB. Indicação 009/2014 

do Vereador Ademar Pierezan PSD. Indicação 010/2014 do Vereador Celso Tedesco 
PTB. Matéria em primeira discussão:Não teve. Indicações: Não teve. Demais 

proposições: Não teve. Logo após, passou-se a matéria em regime de urgência. Feita o 
leitura do Projeto de Lei n° 051/2014 - Abre créditos suplementares por redução de 
dotações orçamentárias. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu o  parecer. Lido e 
discutido o mesmo foi aprovado por 07 x zero. Logo após passou para o Projeto de Lei 
n° 052/2014 –  Abre créditos suplementares por redução de dotações orçamentárias. A 
Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente parecer. Lido discutido o mesmo foi 
aprovado por 07 x zero. Logo após passou-se para matéria em segunda discussão, onde 
consta o Projeto de Lei n° 047/2014 -  Dispõe sobre o Programa Municipal de Incentivo 
à Agropecuária e dá outras providências. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu o 
referente parecer. Lido e discutido o mesmo foi aprovado por 7 x zero. Após foi lido o 
Projeto de Lei n° 048/2014 - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1422/2013 de 26 
de julho de 2013, da Lei Municipal nº 1484/2014 de 25 de julho de 2014 e dá outras 
providências. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente parecer. Lido discutido o 
mesmo foi aprovado por 07 x zero. Logo após passou-se Indicação 008/2014  do 
Vereador Dilamar Ferreira Borges PTB. A Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente 
parecer, após lida e discutida a mesma foi aprovado por 7 x zero. Após foi lido a 
Indicação 009/2014 do Vereador Ademar Pierezan PSD. A Vereadora Lindonês 



Pelegrini leu  referente parecer, após lida e discutida a mesma foi aprovado por 7 x zero. 
Logo após passou-se para Indicação 010/2014 do Vereador Celso Tedesco PTB. A 
Vereadora Lindonês Pelegrini leu  referente parecer, após lida e discutida a mesma foi 
aprovado por 7 x zero. Como  não haviam  outras matérias para discussão, passou-se ao 
espaço destinado à Tribuna  Livre: O Vereador Jair Campagnolo disse que enquanto 
estava licenciado ouviu muitas reclamações do Hospital Municipal, uma criança da 
Linha Auxiliadora que foi internada às quatro horas da manhã de domingo e só foi 
atendida às dez horas da manhã de domingo, esta criança chorava de dor e os pais 
teriam que sair do quarto pois tinha acabado o horário de visita, falou também que o 
morador Sérgio Debortolli esta precisando que a Secretaria de Obras vá ate a residência 
dele para arrumar uma ponte que esta com más condições. O Vereador Amarildo 
Francescon agradeceu a presença do Comandante da Brigada Militar de Nova Alvorada 
Álvaro Rocha que esclareceu duvidas e falou sobre ao assaltos que esta acontecendo no 
interior de nosso município. Falou também da presença do Vereador Dilamar Borges 
que mesmo licenciado compareceu na sessão para acompanhar a votação da sua 
indicação. Amarildo também deu boas vindas ao Suplente de Vereador Antonio Muniz 
do Amarante. A Vereadora Dulce Bettu Zanella deu os sentimentos para a Família do 
Vereador Ademar Pierezan pela perda da cunhada. O Presidente Leandro Caproski 
deixou um Feliz Aniversário para a Vereadora Dulce Zanella que esteve de aniversário 
no dia 12 de Novembro e ao Vice Prefeito Oneide Francisco Basso que aniversariou no 
dia 02 de novembro, agradeceu a presença do Vereador Dilamar Borges e pela 
grandiosa festa na Comunidade do Marmeleiro. Agradeceu ao Secretário da Cidade 
Valdecir Martello que não esta medindo esforços para acabar o calçamento na Rua João 
Romanini e aos arredores do CTG. Agradeceu ao Comandante Álvaro Rocha  dizendo 
que nosso município precisa de você e de todos os Militares de Nova Alvorada e que a 
Câmara de Vereadores com o Prefeito vamos ver se podemos trazer mais Militares para 
nosso município. Falou também dos incentivos aos produtores rurais. Deixou também 
os sentimentos ao Vereador Ademar Pierezan pelo falecimento da cunhada. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus colegas Vereadores para a 
próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e sete de  novembro, deste ano, 
neste mesmo local, às vinte horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-
x-x-x-x-x-x- 
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